

Moción del GPP por la que se insta al Gobierno a la adopción de determinadas medidas para el desarrollo de los corredores ferroviarios en Andalucía

Rodríguez-Comendador denuncia la falta de compromiso del Gobierno con las infraestructuras ferroviarias de Andalucía

- El senador del PP por Almería acusa al PSOE de engañar a los ciudadanos al incluir partidas en los PGE que luego no se ejecutan. “Una cosa es predicar y otra dar trigo; una cosa es lo que se pone en los Presupuestos y otra el grado de ejecución y, en ese aspecto, ustedes suspenden con mucho”.
- Critica que el corredor atlántico y el tramo de velocidad Sevilla-Huelva “siguen esperando sueño justos”, así como la conexión entre la estación sevillana de Santa Justa y el aeropuerto. “No podemos estar impasibles ante estos retrasos e incumplimientos en los PGE”.
- Explica que Andalucía tiene 2.300 kilómetros de red ferroviaria y advierte de que “al paso que vamos no vamos a tener un ferrocarril digno ni un corredor mediterráneo en condiciones hasta, como mínimo, dentro de una década”.
- Afirma que las infraestructuras ferroviarias andaluzas son “esenciales” para el desarrollo del corredor mediterráneo y central desde Algeciras cuyo puerto, uno de los más importantes de España, contempla “atónito año tras año cómo los PGE no contemplan partidas para su desarrollo”.
- Luis Rogelio Rodríguez Comendador reclama estas inversiones para Andalucía porque las necesita de forma imperiosa para seguir progresando.
- Recuerda al portavoz del PSOE que el AVE a Granada lo inauguró Pedro Sánchez, pero quien lo hizo fue el Gobierno de Mariano Rajoy.
- Afirma que “Andalucía no ha nacido con Juanma Moreno, pero sí ha renacido desde hace tres años porque está saliendo del pozo” donde le dejó el PSOE en materia económica y de servicios sociales.

DE NOTA PRENSA



- Destaca que el Gobierno del PP en Andalucía representa el “cambio real” a la “inercia” que llevaba esta comunidad de la mano del PSOE.
- Aprecia “miedo” en el PSOE ante la próxima convocatoria electoral porque “los ciudadanos van a refrendar la gestión del PP”.

GPP SENADO